

# Winnenden 2019

LES CTA SE SONT MOBILISÉS POUR LES 50 ANS DU JUMELAGE

jeudi 20 juin 2019

Cette année encore, année du **50ème anniversaire** du Jumelage Winnenden–Albertville, nos amis du Rad Club 93 nous ont accueilli très chaleureusement et concocté un programme culturel & gustatif sous une météo resplendissante. Vendredi, visite du magnifique château baroque de Ludwigsburg, suivi l'après-midi d'une promenade dans les vignes pour certains, en bateau pour d'autres. Samedi, visite de la ville de Schwäbisch Gmünd, décorée, à l'occasion des "Heimattage Baden–Württemberg", d'oeuvres d'art, de jardins, de fleurs, de bassins ... Seul le repas du vendredi soir organisé de main de maître par les pompiers de Winnenden fut pris en commun avec toutes les associations allemandes et françaises invitées. La soirée fut très festive.

Le dimanche arriva trop vite et il fallait penser au retour en attendant la prochaine rencontre à Albertville

Ci dessous, quelques photos des voyages itinérants et des festivités.



<im





















